

Miércoles 08 de mayo de 2019

Reforma Prevé AMLO resolver pensiones en 3 meses

Zedryk Raziel Zapotlán, México (08 mayo 2019).- El Presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que en tres meses estarán cerca del 100 por ciento de la cobertura en el programa de pensión a adultos mayores. REFORMA publicó hoy que personas de la tercera edad en la Ciudad de México y otras entidades del País enfrentan problemas para cobrar la pensión de asistencia social, que no han recibido desde que el Gobierno federal aplicó cambios al Programa de Adultos Mayores, incluido el cambio de tarjeta. P.C. AMLO, pensiones, seguridad social, Programa Adultos Mayores Bajan inventarios de crudo de EU

Reuters Nueva York, Estados Unidos (08 mayo 2019).- Las existencias de petróleo de Estados Unidos bajaron inesperadamente la semana pasada, pese a que las refinerías disminuyeron su producción, dijo este miércoles la gubernamental Administración de Información de Energía (EIA). Los inventarios de crudo descendieron en 4 millones de barriles en la semana terminada el 3 de mayo, mientras que analistas esperaban un alza de 1.2 millones. En la semana, las importaciones netas de crudo en Estados Unidos se redujeron en 432 mil barriles por día, a 6.7 millones, indicó la EIA. P.C. Estados Unidos, sector energético, petróleo, inventarios Arriban menos viajeros, pero gastan más

Amelia González Cd. de México (08 mayo 2019).- En marzo, la entrada de visitantes al País disminuyó 2.86 por ciento respecto al mismo mes de 2018, a 9 millones 41 mil 840; no obstante, el gasto total de los viajeros creció 6.68 por ciento, reportó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). A pesar de la caída anual de visitantes en dicho periodo, la entrada de turistas internacionales subió 5.50 por ciento en el mes reportado y las divisas ingresadas por este grupo aumentaron 7.29 por ciento. Del total de viajeros que ingresaron a México, 4 millones 215 mil 822 o un 46.63 por ciento del total, eran turistas internacionales que entraron por vía aérea, terrestre o quienes califican como turistas fronterizos. P.C. INEGI, turismo Da IFT insumo para políticas públicas

Alejandro González Cd. de México (08 mayo 2019).- El Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) presentó la versión 2.0 de su Calculadora de probabilidades de usos de las tecnologías de la información y comunicaciones, que incluirá nuevas mediciones, con el fin de facilitar la construcción de políticas públicas enfocadas al cierre de la brecha digital. A diferencia de la primera versión liberada en 2018, la nueva herramienta analiza entre otras cosas, la probabilidad que tienen los mexicanos de usar un teléfono móvil convencional y uno inteligente. Además, añadieron las variables de uso de redes sociales y el consumo de contenidos audiovisuales de paga en las actividades realizadas por internet, así como la opción de desagregación rural y urbana en las características demográficas que se pueden seleccionar para un análisis más preciso. P.C. IFT, telecomunicaciones Anuncia EU que subirá aranceles a China

Reuters Washington DC, Estados Unidos (08 mayo 2019).- Estados Unidos elevará los aranceles a productos chinos importados por un valor de 200 mil millones de dólares desde el 10 al 25 por ciento, anunció este miércoles el Diario Oficial, una medida que profundiza la guerra comercial entre las dos mayores economías del mundo. El alza de aranceles entrará en vigencia el viernes, según el Diario Oficial, que añadió que el Departamento del Comercio estadounidense establecerá un proceso para solicitar exclusiones. En su cuenta en Twitter, el Presidente Donald Trump dijo que estaba "contento con la idea de que más de 100 mil millones de dólares al año en aranceles vayan a llenar las arcas estadounidenses". P.C. Estados Unidos, China, aranceles, economía mundial El Economista Cierran filas gobierno, productores y empresarios por tomate

María Del Pilar Martínez Gobierno, productores y empresarios cierran filas para que Estados Unidos continúe negociando el comercio del tomate y haya un arreglo consensuado, en el que quede patente que no se ha incurrido en prácticas de dumping. Luego del anuncio sobre la eliminación del Acuerdo de Suspensión a la Investigación Antidumping a las Exportaciones Mexicanas de Tomate, la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader), la Asociación Mexicana de Secretarios de Desarrollo Agropecuario y el Consejo Nacional Agropecuario destacaron que darán todo el respaldo a los productores de tomate del país para continuar con un mercado ordenado y el acceso de la hortaliza a Estados Unidos en condiciones que favorezcan a ambos países. P.C. CNA, jitomate, aranceles, exportaciones

En Brasil quieren un muro contra los autos baratos producidos en México Reuters Los fabricantes de automóviles en Brasil advirtieron este martes sobre la amenaza de los autos baratos importados desde México, ya que el fin de un tope para el sector en el comercio bilateral representa un nuevo desafío para el predominio de la manufactura local en el mercado automotor más grande de Sudamérica. Las filiales brasileñas de compañías globales como General Motors Co, Volkswagen AG y Fiat Chrysler Automobiles NV, cuyas plantas locales se han beneficiado durante mucho tiempo por altos aranceles, afirmaron a través del grupo de la industria nacional Anfavea que les costó igualar los bajos costos de producción de México. P.C. Brasil, industria automotriz

Tensión EU-China amenaza a la economía mundial, advierte Lagarde Agencias La directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Christine Lagarde, advirtió este martes que las tensiones comerciales entre China y Estados Unidos son una "amenaza para la economía mundial" y lamentó que los recientes "rumores y tuits" no sean favorables a un acuerdo. "Está claro que las tensiones entre Estados Unidos y China son una amenaza para la economía mundial", declaró la directora del FMI a la prensa tras su intervención en el Foro de París sobre el endeudamiento de los países en desarrollo. "Teníamos la impresión de que esta amenaza se estaba desdibujando, que las relaciones mejoraban y que íbamos hacia un acuerdo" entre Pekín y Washington, afirmó Christine Lagarde. P.C. FMI, Estados Unidos, China, economía mundial Reservas, con la mayor acumulación desde el 2016 Yolanda Morales Las reservas internacionales del país se ubican en 176,696 millones de dólares, que es el mayor ahorro en activos extranjeros reportado por el Banco de México (Banxico), desde julio del 2016. En aquel momento, la reserva del banco central sumó 177,388 millones de dólares. Información del Banco de México precisa que entre el 1 de enero y el 5 de mayo del 2019, se logró una acumulación de 1,903 millones de dólares en la reserva internacional, que es el flujo más alto de ahorros reportado por banco central para los primeros cinco meses de un año, desde el 2016. Esta acumulación está explicada principalmente por el cambio en la valuación de los activos internacionales. P.C. Banco de

México, reserva internacional La inflación de la OCDE repuntó a 2.3% en marzo Expansión / RIPE La tasa de inflación anual de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) se situó en 2.3% en marzo, 2 décimas por encima de la lectura de febrero y su nivel más elevado en lo que va de año, según informó la institución internacional. Este repunte se explica por el alza de 2.7% registrada en los precios de la energía, frente a la caída de 0.1% de febrero, mientras que los alimentos se encarecieron 2.4%, 1 décima más que el mes anterior. P.C. OCDE, inflación

Procuraduría de Protección al Ambiente regulariza 27 empresas en Zacatecas Redacción Durante el primer cuatrimestre del 2019, la Procuraduría de Protección al Ambiente de Zacatecas regularizó a 27 empresas generadoras de residuos sólidos, así como centros de acopio y transportistas de desechos de manejo especial con presencia en territorio zacatecano. El procurador Salvador Esaú Constantino Ruiz explicó que el objetivo es garantizar que cumplan con la legislación estatal ambiental y fomentar el aprovechamiento de los residuos que son, en su mayoría, materiales reciclables y con valor en el mercado. P.C. Zacatecas, residuos sólidos, medio ambiente

La Jornada Peso retrocede ante temores de guerra comercial la Redacción Ciudad de México. El valor del peso retrocedió este miércoles en el inicio de las operaciones financieras, en medio de la incertidumbre provocada por el anuncio del gobierno de Estados Unidos se apresta a imponer nuevas sanciones comerciales a China y un día después de que Washington anunció aranceles a las importaciones estadounidenses de jitomate mexicano. La moneda mexicana inició la sesión con una depreciación de 5 centavos, 0.24 por ciento, para cotizar en el mercado interbancario o de mayoreo en 19.08 pesos por dólar, la tercer jornada consecutiva de pérdida. En las transacciones minoristas se negocia en 18.50 pesos por dólar a la compra y 19.35 pesos a la venta. P.C. tipo de cambio

Arancel a jitomate afectará a 1.4 millones de empleos: CNPR Carolina Gómez Mena La decisión de eliminar la aplicación del Acuerdo de Suspensión a la Investigación Antidumping a las exportaciones mexicanas de jitomate impactará en la planta de empleo en 17 estados, con un total de 1.4 millones de empleos directos, de los cuales más de un millón corresponden a la planta industrial y a empresas alimentadoras de insumos y servicios, y alrededor de 400 mil se refieren a jornaleros agrícolas, señaló Eduardo Orihuela Estefan, presidente de la Confederación Nacional de Productores Rurales (CNPR). Desde ayer 7 de mayo, más de 400 mil productores y exportadores de tomate que concurren al mercado de Estados Unidos, “se verán afectados fuertemente en su economía”, por la citada medida arancelaria tomada por el gobierno del presidente Donald Trump. P.C. CNPR, Estados Unidos, jitomate, aranceles, productores, exportaciones

EU no tiene problema con mantener aranceles a China: Trump Reuters Washington. El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, dijo este miércoles que no tiene problemas con mantener aranceles a productos chinos y añadió que Pekín se equivoca si piensa que más tarde podrá negociar un acuerdo comercial con un mandatario demócrata. "La razón de la retractación de China y su intento por renegociar el acuerdo comercial es que tiene una sincera ESPERANZA en que podrá 'negociar' con Joe Biden o con alguno de esos débiles demócratas", dijo Trump en Twitter. P.C. Estados Unidos, China, aranceles, economía mundial

Cerca, plazo para que EU aplique aranceles a importación de autos Susana González G. Ciudad de México. A mediados de este mes vence el plazo de 90 días que tiene el gobierno de Estados Unidos para determinar si aplica aranceles a las importaciones de automóviles, bajo el argumento de seguridad nacional establecida en la sección 232 de su normatividad comercial. Sin embargo, Eduardo Solís, dirigente de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA), recordó que México está “blindado” o tiene una “salvaguarda” al respecto, como lo llamó el anterior secretario de Economía, Ildefonso Guajardo, por una carta que firmó con el gobierno del presidente Donald Trump desde el 30 de noviembre de 2018, con la que se le permite exportar hasta 2.6 millones de vehículos sin pagar tal gravamen, además de que también quedan exentas las pickups. P.C. Estados Unidos, industria automotriz, aranceles

México ocupa último lugar de lista de países en inversión extranjera Susana González G. Ciudad de México. El país perdió 8 posiciones al ocupar el último lugar entre los 25 países más atractivos para invertir, según el Índice de Confianza de Inversión Extranjera Directa (IED) que la consultoría AT Kerney realiza anualmente a partir de una encuesta que aplica a medio millar de ejecutivos de empresas globales que facturan, por lo menos, 500 millones de dólares al año. La firma atribuyó la caída de México a factores que van desde la incertidumbre, la reducción en los pronósticos de crecimiento económico del país, el bajo ritmo en la inversión fija bruta y la reducción en la evaluación sobre la deuda soberana porque se busca que el Estado tenga mayor participación en Pemex, hasta los cuestionamientos del nuevo gobierno a la reforma energética, las huelgas e inconformidades laborales y la falta de un programa que impulse capacidades tecnológicas y de innovación. P.C. IED, AT Kerney, encuesta, inversión extranjera

Continúa la caída en venta de autos: AMDA; en abril bajó 10.4% Susana González Gutiérrez Ciudad de México. La venta de automóviles en México sigue cayendo ya que en abril se redujo en 10.4 por ciento y el sector prevé ajustar a la baja la previsión ya negativa que tenía de menos 4.3 por ciento para 2019, aseveró Guillermo Rosales, director general adjunto de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA). El mes pasado sólo se comercializaron 98 mil 105 vehículos en el país, con lo cual el acumulado de ventas del primer cuatrimestre de 2019 bajó 3.9 por ciento con 430 mil 118 unidades en total. P.C. AMDA, industria automotriz, ventas

El País Wall Street cae un 1,8% por la escalada de la tensión entre EE UU y China SANDRO POZZI La tensión de Estados Unidos con China escala y Wall Street se resiente. El Dow Jones logró contener la caída en los últimos 15 minutos, pero aun así el Dow Jones se deja un 1,8%, con lo que pierde los 26.000 puntos, y un 1,65% el S&P 500. El Nasdaq perdió un 1,96%. El presidente Donald Trump mantiene su intención de subir el viernes los aranceles a productos importados por valor de 200.000 millones de dólares (178.000 millones de euros), lo que hizo que los inversores salieran de las compañías más expuestas al enfrentamiento. Que el vice primer ministro chino, Liu He, mantuviera su viaje a Washington esta semana no fue suficiente para contener la negatividad. P.C. Estados Unidos, China, Wall Street, aranceles, economía mundial